【委員会報告】

大瑠璃祭で在学生相談コーナーを開催しました

辻 居 賢 一(短大15回生)

今年は毎週のように台風が発生しており、学園祭の開催も危ぶまれましたが、学生の方々の日頃の行いが良いのでしょうか?台風の進路が変わり、平成25年10月26日(土)に無事、大瑠璃祭が開催されました!!

学友会は今年も在学生を対象に「相談できるコーナー」を開設しました。昨年は相談がなく残念な結果に終わり、今年こそはと川光企画委員長を中心に企画を考えてきました。在学生が参加しやすいように在学生3名にお手伝いをお願いして、天ぷらのお店を出店しました。

メンバーは理事の方が中心でしたが、オープンキャンパスで OB・OGトークライブに参加していた、フレッシュな前林知樹さん(大学2回生)、柳下明奈さん(大学2回生)も加わり、相談コーナーがスタートしました。今年は、10名前後の相談がありました。内容は、大学病院に関しての質問や、地元で就職したいが求人がないのでどうしたら良いか、などでした。コーナーには大学病院、公立病院、民間病院に勤務している卒業生が参加していたので、在学生にそれぞれの病院の特徴を説明しました。お昼過ぎにふと気づくと、在学生の相談コーナーのつもりでしたが、何故かオープンキャンパスに参加されていた2組の高校生と保護者が、学友会のメンバーと食事をしながら会話(相談~?)が盛り上がっていました。さらに、女子高生も相談に来られ「とても楽しそうで雰囲気がいいですね」と言っていました(終盤に差し掛かっており、お酒の摂取量もMAXの時でした)。在学生だけでなく高校生からの相談があり、例年にはない、不思議な盛り上がりとなりました。コーナー終了後、恒例の後夜祭にも参加させて頂きました。なんと、そこでも在学生からの相談があり、焼き肉を食べながら、雑談をしながら、時間の許す限り在学生の相談を受けました。来年も学友会の相談コーナーでは、やさしい卒業生が皆さんを待っていますので、気軽に参加してください。

最後になりましたが、ご多忙にも関わらず出席して頂いた理事の皆様、卒業生の皆様、お手伝い頂いた学生 諸君、大学の皆様に感謝し、報告とさせて頂きます。



以上